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■ 会 長 報 告                青島 克郎君
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会員増強委員長をはじめ熱心な委員の皆様のお

かげで２名の入会候補者の話が少し具体的になっ

て参りました。これから手続きに入りますが無事

お仲間になっていただけることを願っています。 

本日は公務ご多忙の中を北村正平市長様にお越し

頂きました。後ほど卓話をお願いすることになっ

ています。 

過日、会長報告の中で定額給付金の給付を機会

に福祉と病院のための基金をつくり市民の皆さん

に寄付を呼びかけたらどうでしょうかという話を

させていただきました。始めは会報に掲載するつ

もりは有りませんでしたが江﨑さんに背中を押さ

れ図々しくも掲載させていただきました。その２

日後に静岡新聞の記事に北村市長さんの談話が掲

載され、市民の中に病院のための寄付という考え

を持つ者があり有り難いということが載っており

ました。 私が事前に友人に話したのが伝わった

のか会報をご覧になったのかわかりませんが市民

の声が届く風通しの良い市政だと感じました。  

藤枝市も難問山積の中、さらに昨今の厳しい経

済情勢が加わり待ったなしの対応を迫られており

ます。大変なときに市長をお受けになり御苦労を

お察し致しますが、見方を変えれば手腕を奮われ

るのには絶好の機会かなとも思います。 

今日は藤枝市の展望など興味深いお話をお聞か

せ頂けるものと楽しみにしております。少しでも

多くのお話を頂きたいと思いますのでいつもは少

し長すぎる会長報告を今日は簡単にさせていただ

きます。  

■ 幹 事 報 告                仲田 廣志君 
• ガバナー事務所より動画サイト開設のお知らせ

が届いております。 
第１弾は「２００８～２００９年度地区大会」で

す。 
• 静岡６合同事務所より年末年始例会休会のお知

らせが届いております。 
• 藤枝市国際友好協会よりＦＩＦＳ ＮＥＷＳ 

Ｎｏ９２が届いております。 
• 静岡産業大学情報学部様より留学生の企業訪問

についての御礼状が届いております。  

■ 出 席 報 告            青島 彰君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

26／35 74.29％ 25／36 69.44％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○松葉隆君 ○水野君 ○山田君 飯塚君 

板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君 柳原君 

■ ビ ジ タ ー                       
伴野 正明君（藤枝南） 

■ 外 部 卓 話                   

 

藤枝市長  

北村 正平様 

 

 

 

私が市政のかじ取り役を仰せつかってから半年



1792-2 

が経過しようとしていますが、市民が安心して暮

らせるまち、若者や子どもにとって「未来へ夢と

希望」を持てる魅力あるまちづくりに向けて「元

気の出るまち藤枝」を基本姿勢に取り組みを進め

ており、折に触れてみなさまにも目にしていただ

けるものと考えております。 

その中でも特に、かねてから進めてきた中心市

街地活性化に対する取り組みでは、高柳地区と田

沼地区を結ぶ小川青島線の開通に続き、図書館や

映画館、商業施設を併設した官民複合施設である

「ＢｉＶｉ藤枝」がこの２月に藤枝駅南口にオー

プンします。多くのみなさまにご利用いただくこ

とで賑わいの創出、まちの活性化の一助となるこ

とを期待するところです。この後も民間活動を導

入したまちづくりの計画が多数予定されており、

また地域交流の基盤となる富士山静岡空港の開港

もあいまって、ここ数年で、まちなみの大きな変

化がご覧いただけるものと思いますので、楽しみ

にお待ちいただきたいと思います。 

さて、藤枝市は来年１月１日をもって、歴史と

文化を多く共有する岡部町との合併により新しい

藤枝市となります。岡部町が受け継いできた文化

や歴史など「強み」を十分に活用していくととも

に、市民のみなさんが合併して良かったと思える

ようなまちづくりを進めていくためにも、行政に

限らず市民のみなさんの同士においても活発に交

流していただくことで、まずは名実ともに一体化

できるよう努めていきたいと考えております。 

私が考える理想のまちとは、「藤枝」に関わる全

ての者が相互信頼の中で主体となって、藤枝市の

現状と抱える課題などを共有し、自らのこととし

て認識した上で、それぞれの役割に応じた形で参

画し行動できるまちであると考えております。現

在、市が抱える病院の健全化や新しい清掃工場用

地の選定などの課題に対しては、私が先頭に立っ

て不退転の決意で努めていますが、解決のために

は、やはり、市民のみなさんのご理解とご協力が

必須であると考えています。行政としてもあらゆ

る場を通じて様々な情報提供を行っていきますの

で、建設的なご提言、アドバイスをいただければ

幸いです。 

今後とも、市政へのご理解ご協力をお願いしま

す。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／青島彰） 


